

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah berlangsung, maka dapat ditarik sebagai kesimpulan:

Penelitian ini dilakukan melalui pengujian kuantitatif yang berjenis *pre eksperimen design* dengan teknik *one grup pretest postest design*, penelitian ini menggunakan dua kelompok eksperimen dan kontrol didalam penelitian ini peneliti ingin mengetahui pengaruh kompetensi guru terhadap keterampilan linguistik di TK Budi Luhur Jungpasir. Pada tahap awal peneliti mengamati kompetensi guru yang ada di setiap kelas lalu peneliti mengamati teknik dan strategi serta media yang digunakan untuk melatih keterampilan linguistik anak.

Hal ini terdapat pengaruh antara kompetensi guru terhadap keterampilan linguistik anak yang mana di TK tersebut terdapat guru yang berkualifikasi rendah di kelompok kontrol sedangkan di kelompok eksperimen terdapat guru yang sudah berpengalaman dalam bidang apapun, oleh karena itu terdapat perbedaan pada cara mengajar, strategi pembelajaran, teknik mengajar dan media yang digunakan tentunya didalam dua perbedaan akan mempengaruhi kemampuan yang dimiliki oleh anak.

Dari hasil penelitian tersebut peneliti menyimpulkan bahwa kompetensi guru sangat mempengaruhi keterampilan linguistik anak. Hal terkait pada pengujian kelompok kontrol dan eksperimen ini terbukti dengan hasil perhitungan dibantu *Softwer SPSS 22* menyatakan bahwa nilai signifikansi pada kelompok eksperimen 0,00 yang artinya apabila nilai signifikansi kurang dari 0,05 maka hipotesis di tolak dan hipotesis alternatif di terima, maka dapat di tarik kesimpulan bahwa kompetensi guru berpengaruh terhadap keterampilan linngistik anak di TK budi Luhur Jungpasir, sedangkan dari kelompok dari kelompok kontrol nilai signifikansinya 0,487 yang artinya apabila nilai signifikansi lebih dari 0,05 maka hipotesis nol di terima dan hipotesis alternative di tolak dan dapat di tari kesimpulan tidak dapat pengaruh antar

kompetensi guru terhadap keterampilan linguistik anak di TK Budi Luhur Jungpasir.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran dan juga kritikan, yaitu:

1. Bagi Guru tentunya agar lebih meningkatkan kemampuan profesionalnya dalam mengajar, khususnya pada keterampilan linguistik anak, dalam pembelajaran secara umum hendaknya guru lebih kreatif dalam memanfaatkan media sesuai dengan perkembangan zaman ataupun metode-metode yang sudah dikuasai sebelumnya secara sederhana namun menarik bagi anak atau peserta didik.
2. Bagi Kepala sekolah diharapkan dapat membantu mengembangkan proses belajar mengajar serta membantu atau mendukung kegiatan-kegiatan pembelajaran sehingga pembelajaran berlangsung efektif, kreatif, inovatif, dan dapat berjalan secara optimal. Tidak hanya itu kepala sekolah senantiasa memotivasi guru kelas agar mampu melakukan pembaharuan dalam dunia pengajaran dan pendidikan sehingga kompetensi guru semakin lama akan meningkat, selain itu kepala sekolah harus memonitor kinerja guru pada saat pembelajaran dan memotivasi guru untuk selalu melakukan evaluasi atau kinerjanya.
3. Bagi siswa, diharapkan agar berpartisipasi lebih dalam mengikuti pembelajaran secara efektif dengan cara meningkatkan keterampilan-keterampilan yang ada khususnya keterampilan linguistik melalui berbagai sumber dari media poster huruf atau media audio visual.
4. Teruntuk peneliti kedepannya, lebih mendalami tentang dunia anak khususnya keterampilan linguistik serta kompetensi guru, dan untuk peneliti yang akan datang yang tertarik untuk melakukan penelitian yang sama agar dapat meneliti lebih mendalam lagi.

C. Penutup

Alhamdulillah hirobil alamin atas segala rahmat dan hidayah yang telah Allah SWT kepada penulis. Puja dan puji syukur kehadirat junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah mengkaruniaai rahmatnya di hari ini kepada penulis yang

mana penulis dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini dengan lancar.

Sebagaimana dalam penulisan skripsi ini Penulis sangat menyadari bahwa karya tulis ini sangat jauh dari kata sempurna baik secara penulisan maupun penyusunan kata. Oleh sebab itu, penulis meminta kritik serta saran yang membangun untuk proses perbaiki penelitian ini ataupun penelitian yang nantinya akan datang.

Sebagai penulis memohon maaf sebesar-sebarnya atas kesalahan baik penulisan maupun penyusunan dalam karya skripsi ini. Penulis mengucapkan banyak terimakasih terhadap semua pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT satu persatu membalas semua kebaikan yang mana semua pihak telah ikut serta membantu dalam penyelesaian tugas akhir skripsi ini. Yang Penulis harapkan, semoga karya tulis skripsi dapat berguna bagi penulis pribadi ataupun orang yang membaca skripsi ini. *Amin ya robbal alamin. Jazakumullahu khoiron katsiron.*

